



Escala pleito interno de Morena en el Congreso: Monreal advierte riesgo de deterioro estructural; Sheinbaum lo minimiza

El líder de la bancada de diputados de Morena publicó un mensaje en sus redes sociales en el que habló de una campaña orquestada en su contra



La presidenta **Claudia Sheinbaum** insistió en restarle importancia al pleito desatado por el presupuesto entre los **coordinadores de Morena** en el Congreso federal, el senador **Adán Augusto López** y **Ricardo Monreal**, y que durante el fin de semana escaló con declaraciones de **Patricia Armendáriz** y **Sergio Gutiérrez Luna** a favor del coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, quien hoy por la mañana advirtió sobre el riesgo de deterioro estructural dentro del movimiento.

En su conferencia de prensa de este lunes, volvió a llamar a la unidad: “Ellos tienen claro lo que significa el **movimiento** y la transformación, y este malentendido, digamos, que tuvieron, tiene que resolverse. Y no puede ser un



tema de recursos el que lleve a una discusión. Se va a resolver, hay unidad en el movimiento”, aseguró la mandataria.

La semana pasada, **Adán Augusto**, líder de los senadores del oficialismo, ofreció limpiar de **sospechas de corrupción** las finanzas de la Cámara alta. Acusó que hubo “negocitos añejos”. La reacción de **Monreal** fue negar cualquier **mal uso de recursos públicos** y calificó los señalamientos de “teatro político” y ataque de parte de correligionarios.

Después, en su gira del sábado por Palenque, la **mandataria** criticó que las diferencias entre los coordinadores parlamentarios se hayan hecho públicas.

“Ahora es la noticia de ocho columnas, la verdad. Se va a resolver. Si tienen algo que denunciar, que se denuncie, hay las vías. No necesitan que sea un asunto público. Yo sé que los dos son compañeros que saben que lo más importante es el movimiento de transformación (...) No hay por qué hacer más asunto de esto y si encontraron alguna irregularidad que se presente en las instancias correspondientes”, insistió.

Poco antes de que **Sheinbaum** hiciera sus declaraciones sobre el tema en la conferencia matutina de hoy, **Ricardo Monreal** publicó un mensaje en sus redes sociales. “La historia universal nos muestra eventos que se repiten cada vez que los **movimientos sociales** triunfan de manera contundente: las diferencias internas y las campañas mediáticas orquestadas en contra de uno de los suyos. **Así comienza el deterioro estructural**”, advirtió.

<https://latinus.us/mexico/2024/12/16/escala-pleito-interno-de-morena-en-el-congreso-monreal-advierte-riesgo-de-deterioro-estructural-sheinbaum-lo-minimiza-130693.html>